

Winterfestfest der Allagener Mittelkompanie voller Erfolg

Lustspiel um verhaßte Vollwertkost

Laienschauspieler zeigten vor vollbesetzter Möhnetalhalle ihr Können

Allagen. (thof) Voll besetzt war die große Allagener Möhnetalhalle zum diesjährigen Winterfest der Mittelkompanie. Gleich zum Auftakt trat die Laienspielgruppe der Mittelkompanie auf, die schon seit vielen Jahren für einen der Höhepunkte dieses traditionsreichen Festes sorgt. „Zum Teufel mit der Vollwertkost“ war der Titel des Lustspiels. Und die Akteure-Dieter Beckschäfer, Petra Wienecke, Andrea Schulte, Gregor Nübel, Gerlinde Kellerhoff, Florian Kleeschulte, Walter Risse sowie Souffleuse Jasmin Groth zeigten sich bestens disponiert und strapazierten die Lachmuskeln der Besucher ein ums andere Mal. Für das liebevoll aufgebaute Bühnenbild hatte Josef Wie-

necke gesorgt.

So ging es um die „Bekehrung“ eines Mannes, der der derben Hausmannskost zugegan war und der sich auf Wunsch seiner Frau mehr mit Vollwertkost ernähren sollte. So mancher Besucher mochte sich da wohl in dem humorvoll vorgetragenen Stück wiedererkennen und hatte daher um so mehr Spaß, wie es dem Ehemann in diesem Stück erging. Ein langanhaltener Beifall war dann schließlich auch der verdiente Lohn für die engagierten Schauspieler.

Danach spielte die neuformierte Band „Powerland Express“ zum Tanz auf. Bis in den frühen Morgen hinein wurde noch getanzt und gefeiert.



„Zum Teufel mit der Vollwertkost“ hieß das Stück, das die Allagener Mittelkompanie-Spielgruppe ihren begeisterten Zuschauern präsentierte.
Foto: Franke